

## Destinan 44 mdp para apoyar proyectos de investigación (El Financiero 12/09/11)

Destinan 44 mdp para apoyar proyectos de investigación (El Financiero 12/09/11)(Redacción) Lunes, 12 de septiembre de 2011 Aunque México es considerado uno de los países que menos recursos destina a investigación, con sólo 0.5 por ciento de su Producto Interno Bruto, en los últimos diez años la Secretaría de Agricultura y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) han apoyado más de 400 estudios de investigación promovidos por los productores del país. Ello, a través de un Fondo Sectorial que fomenta la investigación, innovación aplicada y transferencia de tecnología en las actividades agrícolas, pecuarias y pesqueras. Desde su integración hasta la fecha, la Sagarpa ha aportado más de 353 millones de pesos, más de una tercera parte del total de recursos que el gobierno federal e instituciones han destinado al Fondo. En 2011 la secretaría destina 44 millones 260 mil pesos. El Fondo Sectorial, creado en 2001, apoya proyectos de investigación que ofrezcan soluciones reales a las demandas que plantean los productores y que son considerados de mayor relevancia e impacto.